

**Saint-Ismier**

## Une après-midi sportive pour ramasser des déchets

Dans le cadre de la semaine d'éducation à la santé et au développement durable, Laetitia Le Donne, enseignante d'EPS du lycée horticole de Saint-Ismier, organise une manifestation ce jeudi 30 mai. Il s'agit d'une course de ramassage des déchets toute l'après-midi. Dans les faits, ce sera plutôt une allure de marche.

Les trois classes de seconde vont participer et les élèves seront organisés en six groupes avec des chasubles et accompagnés d'un adulte. Ils ont préparé des affiches de sensibilisation qu'ils porteront pendant le ramassage. Six itinéraires différents partiront du lycée. Des trajets qui reprennent des lieux patrimoniaux de la ville de



Le lycée horticole va mener une action de ramassage des déchets vendredi, à travers la commune.

Saint-Ismier mais aussi des lieux intéressants au niveau sportif et du milieu naturel. Le but de cette manifestation ?

Tout simplement former les élèves à ramasser les déchets croisés lors de sortie de marche ou de course.

**Saint-Ismier**

## Exposition sur les JO : derniers jours

Plus que quelques jours pour découvrir l'exposition sur l'histoire des Jeux olympiques située dans la salle des mariages. Vous y trouverez tout ce que vous devez savoir sur ces jeux depuis leur création : les valeurs comme le partage, l'engagement, le patriotisme, le dépassement de soi, la justice... et surtout une histoire de sport et de citoyenneté. Danielle Dailly, grande spécialiste de l'histoire des JO, donne rendez-vous pour une visite commentée vendredi à 11 h, dernier jour de l'exposition.



Une exposition à voir jusqu'à vendredi. Photo Mairie Saint-Ismier

**Saint-Nazaire-les-Eymes**

## Le SNET organise sa Fête du tennis, le samedi 8 juin

Samedi 8 juin, de 10 h à 12 h, le Saint-Nazaire Tennis (SNET) organise la fête du tennis.

Le club proposera des initiations gratuites pour les habitants de la commune débutants ou quasi-débutants et non adhérents adultes, seniors ou enfants.

Inscriptions obligatoires par mail à [jfl.jacquin@gmail.com](mailto:jfl.jacquin@gmail.com) en précisant son année de naissance pour la répartition par groupe.



Le club proposera des initiations gratuites pour les habitants de la commune.

**Montbonnot-Saint-Martin • Le Sou collecte des jouets pour la fête des écoles**

La pêche à la ligne de la Fête des écoles. Photo archives Le DL/A.G.

Le Sou des écoles de Montbonnot organise une collecte de jouets (format : 18 cm x 23 cm x 8 cm maximum) et de livres du 27 mai au 7 juin pour la pêche à la ligne de la Fête des écoles, samedi 29 juin, dans le parc de la mairie avec spectacle des enfants, tombola et stands de jeux.

À noter que l'association a toujours besoin de parents pour prêter main-forte le jour "J" !

Renseignements : [montbonnotsoudesecoles@gmail.com](mailto:montbonnotsoudesecoles@gmail.com) ; Facebook : Sou des Écoles Montbonnot.

**Biviers • La Maison pour tous expose les créations de ses ateliers les 1<sup>er</sup> et 2 juin**

Le week-end du 1<sup>er</sup> et 2 juin de 14 heures à 18 heures, la Maison pour tous organise, à la salle polyvalente, une exposition (ouverte à tous) de l'ensemble des créations des ateliers de l'année. Cette mise en lumière du travail des adhérents sera l'occasion d'un moment de partage et de découvertes pour les bénévoles et participants aux ateliers de poterie, sculpture sur terre ou sur pierre, atelier bois, arts plastiques enfants, peinture acrylique, aquarelle...

Vermissage à 18 heures le 1<sup>er</sup> juin avec un buffet partagé.

**Saint-Nazaire-les-Eymes • SNEvents Family recherche des écrivains pour la Grande dictée**

L'association SNEvents Family, qui a pour objectif de promouvoir les activités ludiques et sportives dans la commune, recherche des écrivains pour la première édition de la Grande dictée de Saint-Nazaire qui aura lieu en septembre. Il faut écrire pour cela, en ciblant le public concerné (enfants ou adultes), un texte dont les thèmes sont en lien avec la commune et d'en expliquer les subtilités.

Pour contacter l'association et commencer à échanger à ce propos : [sneventsfamily@gmail.com](mailto:sneventsfamily@gmail.com)

**Saint-Nazaire-les-Eymes • Ciné-juniors : une nouvelle séance ce vendredi 31 mai**

La dernière séance de ciné-juniors, le 29 mars, a connu un grand succès, avec près de 80 spectateurs.

Une nouvelle séance est programmée ce vendredi 31 mai, avec *Nanny Mc Phee* et *le Big Bang* à 17 heures salle Cartier-Millon.

Les documents d'inscriptions seront distribués une semaine avant. Les enfants doivent venir seuls ou avec leurs parents : ni les institutrices, ni les animateurs du service enfance jeunesse ne sont chargés de les accompagner. Il faut aussi penser à désinscrire les enfants du périscolaire s'ils se rendent à la projection ! L'annulation d'une inscription est possible via le portail famille au plus tard la veille avant 9 h, les jours ouvrables du service enfance jeunesse.